

Aktivitäten der Kolpingsfamilie Eschweiler

Monat Juli 2019

Ü60 - Gruppe in Aachen beim CHIO „Soerser Sonntag“

Die Ü60 Gruppe war erstmalig beim Weltfest des Pferdesports, der CHIO Aachen. Als erstes wurde im Deutsche Bank Stadion der ökumenische Gottesdienst besucht, unter Mitwirkung von Pfarrer Dr. Claus Michael Wolf (rk.) und Pfarrer Olaf Popien (ev.). Die Musikalische Gestaltung zur Hubertusmesse hatte: Trompes du Pays de France unter der Leitung von Arnaud Gritti; Posaunenchor Aachen unter der Leitung von Christoph Land.



Pfarrer Dr. Claus Michael Wolf (rk.)



Kutschfahrt der Priester n. der Messe



Willkommensschild zur Messe

Eigentlich sollte der Soerser Sonntag eine einmalige Angelegenheit im Jahre 1998 sein, als der Aachen-Laurensberger Rennverein (ALRV) seinen 100. Geburtstag feierte und dazu alle Freunde des CHIO auf das Gelände in der Aachener Soers einlud. Dieser Soerser Sonntag wurde so gut angenommen, so dass er seitdem zu einer festen Einrichtung wurde.



Schöne Kutschen gab es zu sehn



Reiter mit ihrer Hundemeute



Kutsche auf dem Parcours

Laut Pressebericht waren an diesem Sonntag 30.000 Besucher auf diesem riesigen Gelände. Interessant fanden die Kolpinger das Traditionelle Turnier für Kutschen. Hier müssen die Kutscher ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen und die Gespanne optimal durch einen Parcours lenken. Es war für alle ein schöner, abwechslungsreicher Tag auf dem CHIO in Aachen, den wir vielleicht wiederholen werden.



Herbert Engels